

Le jeu Généalogik en classe

Mais comment initier de jeunes enfants à la généalogie ? Rien de plus attrayant que le jeu pour découvrir une nouvelle activité : le jeu « Généalogik », créé par l'association « Généalogie en Corrèze » était le support idéal pour mettre en avant les grands principes des recherches généalogiques.

Les enfants se sont très vite appropriés le jeu. Tout en s'amusant, ils ont ainsi abordé la découverte des ancêtres et intégré l'existence des différents types d'actes d'état civil ainsi que les sources à consulter pour retrouver les informations nécessaires à leurs futures recherches, comme la mairie et son service de l'état civil, les Archives Départementales mais aussi l'aide apportée par les cercles généalogiques. « Généalogik » a eu un très vif succès.

